
- 9 - 

一 般 質 問 通 告 表 

平成29年３月（定例会） 

順序 質問者氏名 質 問 事 項 

１ 森   茂 生 １ 税の滞納処分について 

 (1) 納付誓約書、分割納付誓約書について 

 (2) 預貯金の差押はどのようにおこなわれているのか 

 

２ 滞納者の生活再建支援について 

 (1) 滞納している人に対して、市が生活再建を支援することで

  滞納を解決しようという、滋賀県野洲市の取り組みについて

  所見は 

 (2) 住民税など無申告者対策(国保税) 

２ 樋 口 良 夫 １ 八女市まち・ひと・しごと創生総合戦略（Ｈ27年度～Ｈ32

 年度）において「ひと」と「しごと」をつなぐ各項目の中での

 現在までの進捗状況と今後４年間における具体策について 

 (1) 新規就業者、後継者育成の中で、農林業新規就業者数が６

  年間で150人と示されているが 

 (2) 産業間連携の中で、新規６次産業化事業について 

 (3) 企業誘致の中で、元木屋小学校跡地は 

 (4) 創業、起業の支援について 

 (5) 市民（定住）雇用拡大に向けた支援について 

３ 石 橋 義 博 １ 人口減少と（インフラ整備、経済・雇用）問題の因果関係に

 ついて 

 (1) 人口減少についてどう具体的に取り組んでいかれるのか 

４ 松 﨑 辰 義 １ 子どもの貧困対策について 

 (1) 子どもの貧困対策の進捗状況はどうなっているのか 

 (2) 子どもの貧困対策の政策理念はどのように考えているの

  か 

 (3) 今後の方向性と具体策は、どのようになっているのか 

 (4) 子どもの貧困対策の観点から、準要保護の今後の考え方に

  ついて 

５ 堤   康 幸 １ 果樹農業の振興について 

 (1) 発病期を迎えるナシ赤星病対策は 

 (2) 気候の変動に対する振興策は 
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順序 質問者氏名 質 問 事 項 

６ 小 川 栄 一 １ 医療体制のあり方について 

 (1) 久留米大学から、公立病院と筑後市立病院との統合提案が

  出されているが、市としての見解は 

 (2) 医療は安心・安全な生活の正に根幹である。今後の市の医

  療体制構想は 

 (3) 介護と医療の連携の進捗状況は 

７ 高 橋 信 広 １ 子育て支援・教育支援について 

 (1) 就学前幼児に対する支援について 

  ア 具体的支援事業に関して、来年度特に強化するあるいは

   新たな取り組みは 

  イ 幼児教育の重要性を踏まえて、今後の支援策をどのよう

   に考えているのか 

 (2) 義務教育における児童・生徒に対する支援について 

  ア 給食を教育の一環と捉え、大胆な経済的支援策として給

   食費無償化を実施してはどうか 

  イ 貧困対策と連動した、放課後・土曜日の学習支援を行政

   と民間の協働で取り組むべきでは 

８ 三 角 真 弓 １ 身寄りのない単身者が亡くなられた時の対応について 

 (1) 公営住宅の場合 

 (2) 民間の借家の場合 

 (3) 生活保護対象者の場合 

 

２ 交通行政の体制づくりについて 

 (1) 乗合タクシー、路線バス、福祉有償運送等の課題と対応に

  ついて（進捗状況は） 

 (2) 高齢ドライバーの交通事故対策について 

９ 萩 尾   洋 １ 企業誘致について（公有施設利活用も含む） 

 (1) 企業誘致の進捗状況は 

 (2) 市内全域に光ファイバー網を設置しているが、今後の有効

  活用は考えているのか 

 (3) 小学校跡地の利活用は考えているのか 

１０ 樋 口 安癸次 １ トンネルについて 

 (1) 白木と和水町のトンネルについて 

 

２ 雨水対策について 

 (1) 八女市吉田地区において傾斜から雨水が溢れて困ってい

  るのでどうにかならないかお願いしたい 
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順序 質問者氏名 質 問 事 項 

１０ 樋 口 安癸次 ３ 信号機について 

 (1) 吉田交差点に右折、左折、直進の信号機をつけるべきでは

  ないか 

１１ 牛 島 孝 之 １ 農地法第３条の下限面積及び農振農用地の見直し（除外）に

 ついて 

 (1) 下限面積の決定権はどこにあるのか 

 (2) 空き家バンクとの関係について 

 (3) 除外見直しの内容について 

 (4) 住民説明会等は行うのか 

 (5) 見直しの決定の時期は 

 

２ 八女市の情報公開について 

 (1) 各課が所管する委員会の名称、年間開催回数、傍聴可能な

  委員会及び傍聴人の数 

 (2) 今後情報公開に対する八女市の考えは 

 

３ 八女市の教育問題について 

 (1) 福岡県大川市の小学校での事故後、八女市において危険箇

  所等の点検は行ったのか、その結果は 

 (2) 小学校のグラウンド整備について（排水対策） 

 (3) 教諭の労働時間について、その後どのような検討をされた

  のか（連合総研調査結果について） 

 (4) 次期学習指導要領改定案の内容について 

  ア 八女市独自の特色ある教育は可能か 

 


